

am

LAS NOTICIAS COMO SON



Culiacán vivió una jornada de terror.

» Es ubicado en una residencia de Culiacán
 Pero optan por liberarlo ante la violenta respuesta de sus cómplices

Sueltan al hijo de 'El Chapo'

Redacción
 redaccion@periodico.am

NARCO

Ovidio Guzmán López, hijo de "El Chapo", fue hallado en Culiacán, pero fue liberado para resguardar a la ciudadanía ante acciones del crimen, informaron fuentes oficiales.

Previamente, Alfonso Durazo reportó que tras hallar a Guzmán López en una vivienda, agentes fueron rodeados por una fuerza mayor y por ello se acordó "suspender acciones" en Culiacán.

En un mensaje en video difundido en redes, Durazo reportó que a las 15:30 horas una "patrulla" integrada por 30 elementos de la Guardia Nacional (GN) y el Ejército realizaba un patrullaje de rutina en el fraccionamiento Tres Ríos cuando fue agredida desde una vivienda.

"El personal de la patrulla repelió la agresión y tomó control de la vivienda, localizando en su interior a cuatro ocupantes; durante dicha acción se identificó a uno de ellos como Ovidio Guzmán López", señaló.

Acompañado de los Secretarios de la Defensa Nacional y la Marina, así como el comandante de la GN y el titular del Centro Nacional de Inteligencia, Durazo dijo que estas detenciones generaron que "varios grupos" de la delincuencia organizada rodea-

ran la vivienda con una fuerza mayor a la de la patrulla.

También, que realizaran "acciones violentas contra la ciudadanía".

La falta de una posición clara sobre qué había pasado con Guzmán López provocó incertidumbre, sobre todo en las redes sociales.

Finalmente, Reforma y La Jornada confirmaron que había sido liberado.

En una entrevista con Milenio TV, el abogado de la familia de 'El Chapo', Luiz González Meza, confirmó la versión.

"Gracias a Dios ya apareció Ovidio Guzmán", dijo el abogado, quien añadió que tal vez las autoridades se habían confundido.

El secretario Durazo confirmó finalmente a Reuters que Guzmán estaba libre.

Vive Culiacán Infierno

La respuesta al enfrentamiento ocurrido en la residencia en que se encontraba el hijo del 'Chapo' transformó Culiacán en un infierno.

Decenas de grabaciones mostraron como la gente huía espantada de los ataques de la delincuencia organizada.

Madres desesperadas con sus hijos en brazos y gente hincada que rezaba en una tienda mientras sonaban los balazos, fueron algunas de las imágenes que circularon.

Hubo tiroteos por toda la ciudad, cueros en las calles, vehículos quemados y un pánico generalizado.

Circularon también diversos audios que indicaban que Guzmán había sido liberado. "Pendiente plebada, ya rescataron al patrón", se escuchó en una de ellas.

"Por favor, pongan atención, ya no tiren bala... le pedimos a toda la plebada que ya no tiren bala por favor, ya todo bien, ahí ya se arregló", se oyó en otra.

En Oaxaca, el presidente Andrés Manuel López Obrador indicó que hasta hoy se referiría a lo ocurrido.

» AM2 PÁGS. 1 y 3

EL DATO

OVIDIO GUZMÁN

- Hijo de Joaquín Guzmán Loera y Griselda López Pérez.
- Acusado en febrero por el Departamento de Justicia de Estados Unidos por conspiración para la distribución de cocaína, metanfetamina y marihuana.
- En México está acusado de narcotráfico.



En fotos de Guzmán López que circularon ayer en redes sociales, supuestamente cuando estaba detenido, aparece con una medalla del Santo Niño de Atocha.



En varios videos se pudo ver la movilización de militares y efectivos de la Guardia Nacional que se produjo en torno a la residencia en la que supuestamente había sido ubicado Ovidio Guzmán. A la derecha, otra imagen con la supuesta captura del hijo del 'Chapo'.



ASESINATOS AYER

10 VÍCTIMAS

- León 2
- Salamanca 2
- Celaya 2
- Salvatierra 1
- Silao 1
- Pénjamo 1
- Abasolo 1

188 11
 1 al 17 de octubre Promedio diario

EL CLIMA HOY
 28°
 13°
 MAYORMENTE SOLEADO

ASTERISCOS

*** OOTRA VEZ

El secretario de Seguridad Pública de León aún no acaba de limpiar la casa cuando ya se le ensució otra vez, ahora resulta que tenía en su nómina a Sergio Armando Rodríguez González, quien también cobraba en el municipio de Jaral del Progreso como Director de la Policía.

*** MAGO

Lo que nadie explica ni en el Gobierno Municipal de León ni en Jaral del Progreso, es cómo le hacía el funcionario para cumplir con ambos cargos al mismo tiempo; vaya que resultó listo para ir y venir entre ambos municipios por tres meses sin que nadie se diera cuenta.

*** DIFÍCIL

A Mario Bravo Arrona lo trajeron para poner orden no solo en la ciudad sino también en la propia dependencia tras la salida atropellada de su antecesor Luis Enrique Ramírez Saldaña, le queda mucho trabajo por hacer.

» LEÓN PÁG. 3



SEGURIDAD

'Dobleteaba' en León y Jaral

Otro escándalo en la Secretaría de Seguridad leonesa: su director técnico era también Director de la Policía Municipal en Jaral del Progreso.

» LEÓN PÁG. 10

Sumamos más de 6,000 Cajeros Automáticos para ti
 Ahora puedes consultar tu saldo y retirar efectivo SIN COMISIÓN con tus Tarjetas BanBajío en cajeros de Banco Azteca
 Banco Azteca
 BanBajío
 Banco del Bajío, S.A., Institución de Banca Múltiple

GOBIERNO

Viene mega inversión

Anuncia Diego Sinhue Rodríguez Vallejo proyecto de energía por 850 millones de dólares.

» LEÓN PÁG. 2

Commutador 788-2100

Publicidad 788-2121

Vía Twitter @periodicoam

Vía Facebook periodicoam

